
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt fest, das Rm Langner (SPD) nehme wegen 
Sonderinteresse gemäß §22 GemO  nicht an der Beratung und Beschlussfassung zu diesem 
Tagesordnungspunkt teil. 
 
Rm Mehlbreuer (Bündnis90/Die Grünen) führt aus, dass im Landesentwicklungsplan definiert 
sei, die Flächeninanspruchnahme zu reduzieren. Dass dies in Rheinland-Pfalz vermutlich nicht 
umgesetzt werde, bestätige die Fortschreibung. Die Innenentwicklung habe Priorität, sodass man 
im Außenbereich keine neuen Flächen mehr versiegeln wolle. Man werde der Stellungnahme der 
Stadt nicht zustimmen.   
   
Rm Schuman-Dreyer (CDU) hebt hervor, die CDU-Fraktion sei froh, dass der Punkt mit der 
Seilbahn aufgenommen worden sei und hoffe, dass die Landesregierung dies würdige. Man 
werde heute zustimmen. 
 


